
 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER 

 

Ao primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, com 

início às oito horas e vinte e sete minutos, iniciou-se a reunião 

ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, 

utilizando a sala da biblioteca na Praça Céu, rua João Povoa, s/nº, 

Jardim do Lar, tendo como pauta: “Fortalecimento do conselho e 

decisões importantíssimas.”; Estiveram presentes as conselheiras: 

Andreia Bueno Almeida Marra, Nilsen Carneiro, Nayara 

Aparecida Moraes da Silva, Nilsen Carneiro, Jane Freitas, Vera 

Lucia Correa Cota e Silvana Ferreira, convidado Cleber Cruz.; A 

presidente Silvana agradeceu a presença de todas as conselheiras 

presentes dando início aos trabalhos dizendo que: -“as conselheiras 

não estão sendo participativas, nosso conselho precisa fluir, 

acompanho outros conselhos que são super dinâmicos, precisamos 

nos motivar e estamos abertos a ideias motivacionais”.; A 

conselheira Jane sugeriu: -“porque não dividimos os trabalhos, 

como por exemplo, cada conselheira fica responsável por realizar e 

desenvolver um trabalho especifico, muito melhor que formar 

comissão”.; As conselheiras presentes concordaram com a sugestão 

da conselheira Jane. Definindo que a conselheira Nayara ficará 

responsável em colher as informações de todos os trabalhos 

voltados a mulher em nosso município e a conselheira Nilsen ficou 

incumbida de desenvolver um folder e nas redes sociais para 

divulgação das informações colhidas pela conselheira Nayara, a 

conselheira Jane de informar ao conselho todas as ações da saúde 

voltadas à mulher como por exemplo exame de mama com o 

caminhão, para que o conselho divulgue e participe.; A presidente 

Silvana completou que o conselho da mulher é muito transversal e 

o primeiro passo é recompor o grupo, já que temos algumas 

conselheiras que nunca aparecem nem mesmo nas reuniões e não 



 

 

 

justifica a sua falta, conforme o regimento interno, três faltas 

consecutivas sem justificativa é considerado falta grave e passível 

de substituição, pois precisamos de conselheiras muito 

participativas, vamos analisar tudo isso com muito cuidado e 

providenciar as devidas notificações e substituições. Quero agora 

convidar o convidado Cleber para que se apresente.; O convidado 

Cleber por sua vez, agradeceu a oportunidade em poder participar 

e disse que o conselho está de parabéns e que o conselho tem um 

papel fundamental junto as políticas públicas e há muitos projetos 

fantásticos para ser colocado em pratica, minha principal função 

hoje é de arrecadar fundos para os conselhos municipais, e estou 

aqui para ajudar, principalmente em abertura do CNPJ e depois 

da conta corrente para o fundo municipal dos direitos da mulher.; 

A presidente Silvana dando continuidade a reunião completou que 

este mês de agosto é comemorado o mês lilás da campanha de 

conscientização a sociedade sobre a necessidade de enfrentamento 

das diversas formas de violência contra a mulher, reforçando o 

compromisso de construir uma sociedade mais justa e segura para 

todas as mulheres.; A conselheira Jane completou que estaremos 

com uma campanha voltada a arrecadação de alimentos para o 

fundo social de solidariedade entre os dias vinte e um e vinte e seis 

e no próximo dia doze teremos a caminhada do bebê as nove horas 

no espaço Kim Nozaki no bairro promeca, conto com a participação 

de todas as conselheiras e vou enviar no grupo de whatsapp o 

convite.; A presidente Silvana agradeceu a presença de todas as 

conselheiras e deu-se por encerrada a reunião as dez horas e trinta 

cinco minutos e se achada de acordo, por mim, Wagma Leite, que 

lavrei a presente ata, e pela presidente do conselho que esteve 

presente com as demais conselheiras nesta reunião 
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